

Visita al PEF desde Eslovaquia

Un grupo de profesionales del ámbito socioeducativo visitó el Punto de Encuentro Familiar de Mendebaldea dentro del programa europeo #FamilyNet.

Profesionales del ámbito socioeducativo de Eslovaquia visitaron recientemente el Punto de Encuentro Familiar de Mendebaldea. Una visita capitaneada por Nuevo Futuro que se enmarca en un programa europeo de intercambio de enfoques, tradiciones y prácticas de trabajo con familias en el ámbito socioeducativo entre asociaciones de España y Eslovaquia. Dicho programa está dentro del proyecto #FamilyNet apoyado por Erasmus+.

Así, el pasado 19 de octubre estas personas visitaron varios programas y dispositivos de nuestra comunidad, entre ellos el PEF de Mendebaldea.



“Las compañeras eslovacas que acudieron se mostraron sorprendidas con el servicio de PEF ya que en su país no cuentan con un servicio de este tipo”, comenta **Cristina López**, coordinadora de los Puntos de Encuentro. Durante la visita explicaron el funcionamiento y la forma de trabajar en estos recursos.

Área Comunicación
Octubre 2022